

Título Mamoplastía es la cirugía estética más solicitada en Argentina

Tipo de Producto Divulgación

Autores Segundo Enfoque

Código del Proyecto y Título del Proyecto

A18S03 - Creencias acerca del riesgo que generan las cirugías estéticas

Responsable del Proyecto

Nieri, Liliana

Línea

Psicología Clínica

Área Temática

Psicología

Fecha

Septiembre 2018

INSOD

Instituto de Ciencias Sociales y Disciplinas
Proyectuales

FUNDACIÓN
UADE

Segundo Enfoque

LINK: <https://segundoenfoque.com/mamoplastia-es-la-cirugia-estetica-mas-solicitada-en-argentina-2018-09-06>

MAMOPLASTIA ES LA CIRUGÍA ESTÉTICA MÁS SOLICITADA EN ARGENTINA

BY EGDA GONZÁLEZ

Argentina se posiciona entre los 20 primeros países del mundo en los que más se hace la mamoplastia. Con cerca de 270 mil intervenciones por año, es el segundo que más la realiza en América del Sur.

El aumento mamario es una de las operaciones más elegidas por las argentinas. De hecho en los últimos dos años se han realizado un promedio de 53 diarias.

No obstante, un trabajo de investigación hecho por el Centro de Ciencias Sociales de la Fundación UADE reveló que solo una de cada 10 mujeres ve esta clase de intervenciones estéticas como un verdadero compromiso para la salud, bien sea por complicaciones en la cirugía o por las patologías asociadas que tienen la posibilidad de desarrollar.

Ello deja en evidencia el **desconocimiento de los peligros que pueden ocasionar** estas operaciones, en particular la mamoplastia.

Según datos de la Sociedad Americana de Cirujanos Plásticos (ASPS), en los últimos cinco años estas intervenciones aumentaron en un 17% y las no invasivas se incrementaron un 44%.

El aumento de los senos es la cirugía estética más solicitada

Teniendo esto presente, la **Facultad Argentina de la Empresa (UADE)**, en concreto el Centro de Ciencias Sociales de la Fundación UADE, llevó a cabo una exploración para medir la percepción de compromiso que tienen las argentinas sobre las cirugías.

El estudio mostró que, más allá de que el incremento de mamas es la participación más recurrente entre las mujeres, **muchas de ellas no están al tanto del compromiso que puede traer consigo esta decisión.**

Inclusive ignoran el compromiso de **desarrollar el linfoma anaplásico de células grandes (LACG)**, una patología asociada a esta clase de cirugías estéticas. Por solo nombrar uno de los probables peligros.

A lo largo de 2017 fueron detectados los dos primeros casos de esta enfermedad. En tanto que en Estados Unidos 359 mujeres fueron diagnosticadas y nueve de ellas fallecieron gracias a esta patología.

La Organización Mundial de la Salud (OMS) sostiene que esta enfermedad no tiene que ver con un cáncer de mama o del tejido mamario. Se trata de un tumor del sistema linfático, que se origina por lo general en los ganglios.